

PRESSEMITTEILUNG - 310 -

27.10.2022

Ausstellung „Mein Name ist Ukraine“ im Landkreis Prignitz Fotoausstellung bis zum 4. November im Foyer der Kreisverwaltung

Vom 26. Oktober bis zum 3. November 2022 wird die Ausstellung im Foyer des Haupthauses (Haus 1) des Landkreises Prignitz, in der Berliner Str. 49, in Perleberg zu sehen sein. Mit drei Zeitzeuginnen und einer Dolmetscherin wurde die Ausstellung am 26. Oktober im Landkreis eröffnet.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich die Aufnahmen im Rahmen der wochentäglichen Öffnungszeiten der Kreisverwaltung ansehen.

„Im STADTSALON SAFARI in Wittenberge gibt es seit April dieses Jahres regelmäßig freitags ein Treffen von Ukrainerinnen und Ukrainern. Dort ist die Idee für dieses Projekt entstanden. Gefördert von der Brandenburgischen Landeszentrale für Politische Bildung Potsdam und „Demokratie leben“ und in Trägerschaft des Stadtsalon Safari e.V. organisieren Annette Flade von der Evangelischen Kirchengemeinde Wittenberge, die Künstlerische Leiterin Brigitte Baumann, Ina Stiebitz von der Stephanus Stiftung, Marcel Elverich von der Stadt Wittenberge und ein Team von ehrenamtlich Helfenden die einzelnen Ausstellungen. Drei Ukrainerinnen, die vor dem Krieg in die Prignitz geflohen sind, haben über 80 Fotos und Videos zusammengestellt. Kateryna Romankova, Iryna Korol und Maryna Vorovska möchten mit dieser Ausstellung von ihrer Tragödie, ihrem Schmerz sowie von ihren Erinnerungen und Hoffnungen erzählen.“

(Quelle: PM Stadt Wittenberge und Annette Flade)